
На безрыбье и рак рыба
Нарекания на качество 

приготовляемой пищи в сто
ловых зоны отчуждения в пос
леднее время обрушились 
подобно лавине. Пожалуй, не 
найдется ни одного вахтови
ка, которого не затронула бы 
эта проблема. Как считает 
председатель объединенно
го профкома Василий Струк,

то, что сейчас предлагается 
работнику зоны отчуждения, 
нельзя назвать ни лечебным, 
ни профилактическим, да и 
просто назвать питанием язык 
не поворачивается. И такое 
положение он связывает с ре
шением Администрации зоны 
отчуждения о переходе с трех
разового горячего питания на

так называемое лечебно
профилактическое и отмене 
денежной компенсации за 
неиспользованные талоны.

10 сентября состоялось 
расш иренное  заседание 
профкома, на которое были 
приглашены руководители 
АЗО и государственного тор
гового предприятия "Черно

быль". Абсолютное большин
ство выступивших потребова
ли от работников обществен
ного питания наведения по
рядка в столовых, улучшения 
качества пищи и расширения 
ее ассортимента.

В Администрацию зоны 
отчуждения также был направ
лен протокол заседания, где 
одной из мер, которая послу
жит наведению порядка в сто
ловых, предлагается возвраще
ние к апробированной и непло
хо себя зарекомендовавшей 
практике денежной компенса

ции за неиспользованные та
лоны или выплате стоимости 
питания на руки, а столовым 
перейти на платное питание.

В этот же день вопрос о 
л е ч е б н о -п р о ф и л а кти ч е с 
ком питании в зоне отчуж
дения был поднят и на со 

вете директоров при Адми
нистрации зоны отчужде
ния. Руководители п р е д 
п р и я ти й  и о р га н и з а ц и й  
также поддерж али ре ш е
ние профсоюзов.
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